









## Farben, Materialien und Licht

Da die Grundidee auf einer eher maskulinen Farbgebung basierte, wurden dunkle Materialien gewählt. Das kam der lichtexponierten Lage zugute. Die fest verbauten Bestandteile sind möglichst zeitlos und harmonisch zu einer Grundschwingung zusammengefügt. Farbkleckse wurden durch Dekoration hinzugefügt. Bei diesem Projekt bildeten warme Grautöne, Schwarz und der Farbton des Holzes die Grundfarben. Um den alpinen Charakter zu vermitteln, wurde gesägtes Furnier, horizontal verlaufend, mittels Wandverkleidungen angebracht. Die Schwierigkeit war, den «Alpine Chic» umzusetzen, ohne zu rustikal zu wirken. Zudem wurde dunkler Marmor in der Küche und am Kamin verwendet, um einen Kontrapunkt zu setzen. Auch das Lichtkonzept hat Go Interiors erstellt. Herausfordernd war die geringe Tiefe der abgehängten Decke. Für Beleuchtung blieben lediglich sieben Zentimeter, weil die Fenster bereits deckenhoch eingebaut waren. Grösstenteils wurde mit indirekten Lichtquellen gearbeitet. Ein Zusammenspiel von dekorativen und funktionalen Leuchten ergab ein gutes Gefühl und sorgt nun für überall genügend Licht.

1 | Die grossen Fenster waren eine Herausforderung. Zwar lassen sie viel Tageslicht in den Raum, bieten jedoch wenig Privatsphäre. Mit den Vorhängen wurde erreicht, dass sich die Bauherrschaft nicht ausgestellt fühlt. 2 | Ursprünglich war die Fläche für Büroräume gedacht. Diese Tatsache erschwerte die Erstellung des Lichtkonzepts, da wenig Platz für Leuchten blieb. Mit Spots hat die Innenarchitektin einen optimalen Kompromiss gefunden. 3 | Die dunkle Küche repräsentiert das maskuline Farbkonzept. 4 | Aus kühlen Büroräumen hat die Innenarchitektin mit warmen Farben und Materialien einen charmanten Rückzugsort geschaffen.





5 | Braun-, Grau- und Schwarztöne dienten der Innenarchitektin als Referenzpunkte im Farbkonzept. Mit der Dekoration wurde den Räumen das gewisse Etwas verliehen. 6 | Das Ziel war, einen Rückzugsort mit alpinem Charakter zu gestalten, ohne dass die Räume zu rustikal wirken. 7 | Auch die Bäder sind in dunklen Tönen gehalten und schaffen zusammen mit der Beleuchtung eine entspannte Atmosphäre. Die frei stehende Badewanne wird zum Blickfang. 8 | Von den Möbeln über die Böden und Wände bis zu Vorhängen, Spiegeln und Dekorationselementen: Die Bauherrschaft überliess alles der Innenarchitektin, die bei der Planung und der Gestaltung freie Hand hatte.





## Die Innenarchitektin

Nicole Gottschall ist Gründerin und geschäftsführende Inhaberin von Go Interiors GmbH in Zürich. Seit bald 30 Jahren setzt sie sich für schönes Wohnen ein. Go Interiors betreut Projekte im Privatbereich vom Entwurf bis zur Dekoration sowie Projekte im Bereich Hotellerie und Gastronomie. Ihr Ziel ist, Räume, in denen wir unsere Zeit verbringen, in einen positiven Fluss zu bringen, um gute Energie hervorzurufen und uns selbst besser zu fühlen.

go-interiors.ch



